MARSÁ

Nes escriben de este pueblo dándones detalles del buen aspecto quo presentan los campos y de la buena cosecha que se espera en todos los frutos que constituyen la riqueza de la comarca.

Los labradores se consideran resarcidos de pasadas pérdidas y si uno de esos contratiempos atmosféricos, tan naturales en las épocas calnrosas, no se presenta por aquellas hermosas campiñas en donde aguardan su poruenir, verán colmados sus justísimos deseos.

A pesar de la crisis por que atraviesa dicha peblación, sus vecinos procuran divertirse coantu pueden, olvidando por un momento los tristes efectos que produce la miseria cuando se cierne sobre la humanidad.

El día de San José se celebró una función teatral que satisfizo por completo á los espectadores, ponièndose en escena el drama titulado «Santa Genoveva de Brabantez, el cual alcanzó un buen desempeño y los artistas cosecharon merecidas palmas.

En la mañana del citado dia, y en honor al santo, se celebró una función religiosa, estando á cargo del vicario señor Bertomen el sermón que todos los años se acostumbra á pronunciar en aquella iglesia.

Con una envidiable facilidad de palabra, el señor Bertomeo trazó la historia del santo, haciendo resaltar la agitada vida del Patrón de la Iglesia dorante el tiempo que andovo errante la Sagrada familia, huyendo de los soldados del sangoinario Herodes.

Por la tarde se celebraron algunas reuniones familiares, en donde abundó el boen humor y se hizo honor à Terpsicore.

La carta en donde estas noticias se nos dan, nos habla con grandes elegios de varias señeritas del dicho Marsá y entre las cuales figuran las lindísimas hermanas Isabel y Teresita Benaiges, así como las no menos simpáticas Teresa Miró y Magdalena Borrás.

Por último, se nos dice que los municipales están en decadencia y que la autoridad municipal de aquel pueblo no debe pasear mucho por la calle de Reus, pues si lo hiciera convencerlase del mal estado en que se encuentra la citada via, capaz solo de ser atraveseda por las águilas, pero no recorrida por los que tienen en perfecto estado las piernas.

Bueno sería que el señor alcalde ordenara el arreglo de la citada calle de Reus, en la seguridad de recibir el aplanse del veciodario y los plácemes de los forasteros que, por imperiosas necesidades, tienen que visitar la población.

[MO]. Notícia publicada pel 'Diario del Comercio' el 02/04/1897. L'autor combina la festa de Sant Josep, amb les belleses locals i el carrer de Reus. No en sabem res del vicari Bartomeu, potser era de fora. El mossèn era Andreu Batiste Pellejà. Les germanes Isabel i Teresa Benaiges Sedó són de Cal Joan Gros. La Teresa Miró Piñol és del Tomàs i de la Filomena de Cal Boter. I Magdalena Borràs Bru, néta del capitost carlí anomenat Basquetes, i mare del Pepet de la Malena.